1. A: Jeff is the perfect elementary school teacher. He's so good with children. 
B: I know what you mean. He never gets angry with those kids, even when they're not listening to him.

A: Jeff é o professor do ensino fundamental perfeito. Ele é tão bom com crianças.
B: Eu sei o que você quer dizer. Ele nunca fica bravo com aquelas crianças, mesmo quando elas não estão ouvindo.

2. A: Sheila speaks very well. When she talks, people stop and listen. 
B: I know. A lot of people even change their opinions after talking to her. 

A: Sheila fala muito bem. Quando ela fala, as pessoas param e ouvem.
B: Eu sei. Muitas pessoas até mudam de opinião depois de falar com ela.

3. A: How does Mary like her new job? 
B: Oh, she loves it. She's really excited about working there. In fact, she even works on weekends because she enjoys being there so much.

A: O que Mary está achando do novo emprego?
B: Ah, ela adora. Ela está muito animada em trabalhar lá. Na verdade, ela até trabalha nos fins de semana porque gosta muito de estar lá.

4. A: I've been having problems with my boss lately. 
B: Why is that? 
A: Well, he has a lot of rules. He gets really angry if I come to work two minutes late or if I let the office phone ring more than twice before I answer it. And if I make a tiny mistake, he yells at me. 

A: Ultimamente tenho tido problemas com meu chefe.
B: Por que?
A: Bem, ele tem muitas regras. Ele fica muito bravo se chego dois minutos atrasada para o trabalho ou se deixo o telefone do escritório tocar mais de duas vezes antes de atender. E se eu cometer um pequeno erro, ele grita comigo.

5. A: I don't know about you, but I'm voting for Dave Thomas for school president. He knows everything about this school and all the important issues. 
B: Yeah. He really knows what he's talking about.

A: Não sei quanto a você, mas vou votar em Dave Thomas para presidente da escola. Ele sabe tudo sobre esta escola e todas as questões importantes.
B: Sim. Ele realmente sabe do que está falando.

6. A: My landlady is really nice. She doesn't get angry if I pay the rent a few days late. And when I'm sick, she always brings me homemade chicken soup. 
B: Wow. She sounds really thoughtful.

A: Minha senhoria é muito simpática. Ela não fica brava se eu pagar o aluguel com alguns dias de atraso. E quando estou doente, ela sempre me traz canja de galinha caseira.
B: Uau. Ela parece realmente pensativa.

1. Now that John has that new job, you wouldn't recognize him. I guess you have to be more conservative when you have a job like that. He works really long hours now and wears a suit and tie. And when he comes home from work, he never wants to go out. All he does is sit in his chair and watch TV. He looks totally exhausted. That's not how he was in college. Back then he used to go around in old T-shirts and Jeans. And he had that crazy green hair! 

Agora que John tem esse novo emprego, você não o reconheceria. Eu acho que você tem que ser mais conservador quando você tem um trabalho como esse. Ele trabalha longas horas agora e usa terno e gravata. E quando ele chega em casa do trabalho, ele nunca quer sair. Tudo o que ele faz é sentar em sua cadeira e assistir TV. Ele parece totalmente exausto. Não era assim que ele era na faculdade. Naquela época, ele costumava andar com camisetas velhas e jeans. E ele tinha aquele cabelo verde louco!

2. I ran into Akiko the other day. I hardly recognized her. Do you remember her from high school? She was a little chubby and out of shape back then. I don't think she ever exercised or played any sports. Well, she looks really different now. She's lost a lot of weight. In fact, she looks terrific. She told me that she decided to get in better shape after she got married last year. Now she goes to the gym three times a week. 

Encontrei Akiko outro dia. Eu mal a reconheci. Você se lembra dela no ensino médio? Ela era um pouco gordinha e fora de forma naquela época. Acho que ela nunca se exercitou ou praticou algum esporte. Bem, ela está realmente diferente agora. Ela emagreceu muito. Na verdade, ela está ótima. Ela me disse que decidiu ficar em melhor forma depois que se casou no ano passado. Agora ela vai à academia três vezes por semana.

3. Have you had a chance to talk to Maria lately? She's gotten so depressed – you know sad and worried all the time. It’s a real change. She used to be so enthusiastic and happy in high school. She was a cheerleader, and she was always laughing and making jokes. Now she just sits in coffee shops all by herself and just looks really sad. You can tell that something is really bothering her. It must be because she and her boyfriend recently broke up.  

Você teve a oportunidade de conversar com Maria ultimamente? Ela está tão deprimida – você sabe, triste e preocupada o tempo todo. É uma verdadeira mudança. Ela costumava ser tão entusiasmada e feliz no ensino médio. Ela era uma líder de torcida e estava sempre rindo e fazendo piadas. Agora ela apenas se senta em cafés sozinha e parece muito triste. Dá para ver que algo está realmente incomodando ela. Deve ser porque ela e o namorado terminaram recentemente.

4. Do you remember what Ted Rodgers used to look like? He used to be so athletic, with really big muscles. He went to the gym all the time and was always careful about what he ate and drank. Well, you wouldn't believe how much he's changed. I'm sure he weighs over 200 pounds now. It doesn't look like he does any exercise at all, and he eats just about anything. Someone told me he changed after he got really wealthy from Internet stocks. They said that after he got rich, he decided just to enjoy himself.

Você se lembra como Ted Rodgers costumava ser? Ele costumava ser tão atlético, com músculos realmente grandes. Ele ia à academia o tempo todo e sempre tomava cuidado com o que comia e bebia. Bem, você não acreditaria o quanto ele mudou. Tenho certeza que ele pesa mais de 90 quilos agora. Parece que ele não faz nenhum exercício e come praticamente qualquer coisa. Alguém me disse que ele mudou depois que ficou muito rico com ações da Internet. Eles disseram que depois que ele ficou rico, ele decidiu apenas se divertir.
